

Pressemitteilung
Jugendpreis 2014 verliehen

Der bilinguale Wettbewerb für Jugendliche bis 23 Jahre in Hessen und in seinen Partnerregionen Aquitaine, Emilia-Romagna und Wielkopolska zum Thema „Junge Europäer im Zeichen der Europawahl“ ist entschieden. Staatssekretär Mark Weinmeister zeichnete die Preisträger in der Hessischen Staatskanzlei aus. Sie kommen von der St-Angela-Schule in Königstein, der Wilhelm-von-Oranien-Schule in Dillenburg (Hessen), den Gymnasien „Bassi Burgatti“ in Cento, „Giulia Molino Colombini“ in Piacenza (Emilia-Romagna), dem Liceum III in Kalisz, der beruflichen Oberschule in Kozmin sowie der Fachschule für Gastronomie in Pila (Wielkopolska).

Der bilinguale Wettbewerb bedeutet eine Bereicherung des Erkennens von Gemeinsamkeiten und Unterschieden, eine Erweiterung des kulturellen Horizontes und einen aktiven Dialog für die Schüler. So wird der Wettbewerb erlebte Praxis für europäische Verständigung.

Die gemeinnützige JugendpreisStiftung freut sich, dass der Wettbewerb und das 5-tägigen Programm für die Begegnung der Preisträger in der Praxis zu der Partnerschaft der Regionen und zu einem Kennenlernen des schönen Landes Hessen beitragen.

Gezeichnet am 26. Mai 2014
Prof. Dr.-Ing. Klose, Vorsitzender
Geschäftsstelle
Poststraße 40
34385 Bad Karlshafen
jugendpreisstiftung@t-online.de
Fax: 0561-316 6893
Mobil: 0170-83 29 420